

卒業後をイメージした学生生活への御支援を

国際コミュニケーション学部長 齋藤 達哉

ご入学おめでとうございます。専修大学は、幕末から明治の初めに海外留学という幸運に恵まれた若者達によって、1880年に設立されました。国際コミュニケーション学部は、2020年に誕生した最も新しい学部ですが、創立者から受け継いだ国際的なスピリットのもと、国際化の進んだ現代社会に対応できる人材を育成していきます。

ご父母・保護者の皆様方には、まずは、教養科目と専門科目をバランスよく学ぶよう、お子様に御助言くださいますようお願い申し上げます。

日本語学科の専門科目は、日本語について言語学的視点から深く理解させるだけでなく、それを国際化の進む社会の中で役立てる方法もイメージできる内容となっています。また、異文化コミュニケーション学科の専門科目は、複数の外国語の修得だけでなく、非言語コミュニケーション、文化の多様性や横のつながり、世界各地の特性も理解することで、国際化の進んだ社会を生き抜く力を身に付けられる内容となっています。

ご家庭では、卒業後の「夢」についても、日頃から話し合う機会をもっていただけ、充実した学生生活を御支援くださいますよう、併せてお願い申し上げます。